

## **GEMEINDENACHRICHTEN**

# **HOHENBERG**

www.hohenberg.gv.at

3/2014 - August 2014



Neueröffnung



#### Mensch-Sein zur Gänze

#### Das Gesundheitszentrum Hohenberg

Die Praxis des kürzlich verstorbenen Mag. DDr. Norbert Starzengruber wird als Witwenpraxis von Tamara Starzengruber wieder eröffnet.

Die Praxis nimmt ihren Betrieb am 18. August 2014 auf. Dr. Ruth Eder-Harm und Dr. Josef Oberleitner werden den Anspruch einer hochwertigen medizinischen Versorgung der Bevölkerung, der dem verstorbenen Mag. DDr. Norbert Starzengruber sehr am Herzen lag, weiter für Sie bereit halten.

Am Freitag den 12. und am Samstag den 13.09.2014 laden wir Sie herzlich zum Tag der offenen Tür im Gesundheitszentrum und der St. Hubertus Apotheke Hohenberg ein. Details in Kürze!

Öffnungszeiten: 8 - 12 Uhr Ordination Montag 7 - 8 Uhr Blutabnahme Mittwoch

8 - 12 Uhr Ordination

Freitag 8 - 12 Uhr Ordination



Das neue Team des Gesundheitszentrums freut sich auf Ihren Besuch: Dr. Josef Oberleitner, Tamara Starzengruber und Dr. Ruth Eder-Harm

Die St. Hubertus Apotheke ist weiterhin wie gewohnt für Sie da.

Gesundheitszentrum Hohenberg Gestindine Scentium Honer Hammerweg 7 A-3192 Hohenberg Telefon: 02767 / 8008 -300 Telefax: 02767 / 8008 -420

Internet: www.ghz-hohenberg.net

St. Hubertus Apotheke Hohenberg Alte Hauptstraße 7 A-3192 Hohenberg

Telefon: 02767/8317-0 Telefax: 02767/8317-400 Internet: www.ghz-hohenberg.net



### Rotkreuz-Heuriger

des Roten Kreuzes Hohenberg

am Samstag, 23. August 2014 ab 14 Uhr im Rotkreuzhaus Hohenberg, Obere Hauptstraße

Präsentation Sondereinsatzmannschaft Regionale Schmankerl Weine aus NÖ

#### Bezirks-Jagdhornbläsertreffen

am Samstag, 6. September 2014 ab 15 Uhr am Marktplatz

mit Rahmenprogramm.

#### Bergrettungsfest

der Bergrettung Hohenberg

am Sonntag, 7. September 2014

# Absage der geplanten Europatage vom 05. bis 07.09.2014 Begegnung zwischen Bürgerinnen und Bürger Jugend aktiv Nextgeneration

Leider wurde unser Förderantrag von dem Institut Exekutivagentur Bildung, Audiovisuelles und Kultur abgelehnt.

Wir haben um 8 Punkte die Förderfähigkeits- und Auswahlkriterien nicht erfüllen können, da unsere Interessen für so eine Veranstaltung zu freundschaftlich und zu wenig EU spezifisch sind.

Der Bürgermeister Heinrich Preus und das Gemeindeteam bedanken sich bei den Vereinen, den Wirten und den Pensionen, für den Einsatz und für die positive Zusammenarbeit.